



**GARDA MEDIA**

# Relawan Rumah Gadang Sambut Kedatangan Anies Baswedan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID](http://BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID)

Nov 1, 2023 - 14:41



*Ketua Panitia Relawan Rumah Gadang Amrizal Anwar dan Wakil Ketua Relawan Rumah Gadang Syahroel Datuak Mangkuto*

Bukittinggi- Bakal Calon Presiden Anies Rasyid Baswedan akan hadir ke Sumatera-Barat khususnya ke Bukittinggi pada Rabu(1/11).

Ketua Panitia relawan Rumah Gadang Amril Anwar menyampaikan bahwa Relawan Rumah Gadang akan menjemput Bapak Anies Rasyid Baswedan di

BIM dan bersama sama ke Bukittinggi untuk bersilaturahmi dengan para Relawan.

"Jadi kedatangan Pak Anies ini untuk menyapa Relawan dan bukan untuk berkampanye," ujar Amril Anwar.

Lanjut katanya, ia selaku ketua panitia Rumah Gadang menyampaikan bahwa nanti akan hadir tokoh-tokoh politik, Gubernur Sumbar hadir sebagai ketua PKS, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi dari partai PKS dan ada ketua Nasdem Fadli Amran, Ketua Nasdem Asril.

"Nanti malam selesai acara doa bersama untuk Palestina, Pak Anies dibawa ke Hall Novotel untuk silaturahmi bersama para relawan khususnya Rumah Gadang dan masyarakat yang hadir bisa bertemu tetapi tidak boleh membawa nama partai atau memakai baju partai," tegasnya.



Menurut Amril, disana bisa dialog dan wawancara, besok pagi Pak Anies pergi shalat Subuh Di Masjid Raya setelah itu balik ke hotel untuk sarapan dan balik berjalan kaki ke Jam Gadang, dan beliau ingin menyapa ibu ibu yang senam disana dan setelah itu jalan kaki turun ke jenjang 40 lalu kerumah Bung Hatta dari sama Beliau bersama istri masuk kedalam didampingi Gubernur serta wakil Walikota Bukittinggi Marfendi dan juga dengan Ketum Rumah Gadang serta ketua panitia Amrizal Anwar. Setelah itu Beliau ke Padang Panjang acara 100 tahun Diniyah Putri setelah itu Beliau balik ke Jakarta.

"Saya berharap dari Rumah Gadang ini agar Pak Anies bisa nyaman di Bukittinggi, karena tujuan pak Anies Baswedan datang ke Bukittinggi untuk menyapa Relawan dan bukan menyapa orang Partai," papar Amrizal. atau

panggilan sehari-hari- Da Am-red)

Ia menambahkan, Relawan ini bukan ibu-ibu saja tetapi ibu-ibu ini punya anak SMA yang sudah mempunyai KTP ini perlu kita sinkronkan antara relawan dan anak-anak ini kita akan coba kumpulkan.

"Saya berharap dengan kehadiran Pak Anies di Kota Bukittinggi, mohon jangan dipelintir, karena Pak Anies datang kesini untuk menyapa Relawan dan masyarakat," pungkasnya.

Wakil Ketua Relawan Rumah Gadang Syahrul Datuak Mangkuto menyampaikan penyambutan capres Anies Baswedan relawan Rumah Gadang akan menyiapkan yang terbaik untuk calon presiden yang dipercaya untuk perubahan Indonesia yang lebih maju dan untuk masa depan anak-cucu kita semua yang berada di Indonesia dan juga lebih berakhlak di kemudian hari.

"Kita yakin bahwa yang insya Allah akan membawa Indonesia untuk benar-benar merasa merdeka dan sangat yakin dengan lebih baik untuk kedepannya," ungkap Syahrul.

(\*\*).